



Pemex aún necesita respaldo

RAFAEL RAMÍREZ

La presidenta Claudia Sheinbaum reiteró que la empresa estatal Petróleos Mexicanos (Pemex) aún necesitará respaldo presupuestal durante el próximo año debido a los pasivos heredados de sexenios anteriores.

"Se acuerdan que yo dije cuando presentamos Pemex: en el 27 ya sale solito, ya no va a necesitar el apoyo. Pues así es, en el 26 todavía requiere un apoyo por la maldita deuda corrupta de Calderón y de Peña", afirmó en su conferencia matutina.

En ese mismo espacio, el secretario de Hacienda, Édgar Amador Zamora, explicó que el 46 por ciento de la deuda de la petrolera vence entre 2025 y 2026, lo que genera fuertes presiones presu-

La presidenta Sheinbaum insistió en que el rescate de Pemex es indispensable para corregir la "terrible e irresponsable" deuda de 255 mil millones de pesos heredada de los sexenios de Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto.